

Aplazan audiencia por feminicidio de Jimena

LOCAL / PÁG. 7



EN 2 AÑOS DE TRABAJO

Presenta DIF Coahuila grandes resultados

Acompaña gobernador Manolo Jiménez a Presidenta Honoraria del DIF Coahuila en el informe de 2 años de trabajo



Buscan cómo enviar crudo a Cuba sin atraer represalias de EU

Funcionarios mexicanos están evaluando cómo enviar combustible a Cuba para ayudar a satisfacer las necesidades básicas de la isla, como la electricidad y el transporte, sin provocar represalias por parte de Washington, que ha amenazado con aranceles a los países que suministren crudo a la isla caribeña, dijeron a Reuters cuatro fuentes familiarizadas con el asunto.



BLOQUEAN SECUNDARIA

Exigen que maestro no regrese a aulas

Protestaron padres para impedir la reincorporación del docente Raúl N., al considerar que representa un riesgo para los alumnos.

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHORMÚZQUIZ, COAH.- Un grupo de padres de familia de la Escuela Secundaria General "General Lucio Blanco" han expresado su rechazo al regreso del maestro Raúl "N.", exigiendo que el docen-

te no retome sus clases en la institución.

Esta situación deriva de una serie de inconformidades, quejas previas, falta de confianza en la labor docente y un proceso penal que se integró contra el maestro, ante lo cual, se requiere la intervención de las autoridades escolares.

La exigencia, es garantizar un ambiente seguro y adecuado para los estudiantes, luego de detectar conductas inadecuadas por parte del maestro.

LOCAL / PÁG. 2

Se reprograma para el 27 de febrero

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- La audiencia intermedia por el feminicidio de Jimena N., adolescente de 17 años, fue aplazada para el próximo 27 de febrero.

Este caso, que generó gran commoción entre la sociedad sabinense, se mantiene en el centro de la atención pública debido a los hechos que ocurrieron en su momento y, a la exigencia de justicia por parte de familiares de la víctima mortal.

De acuerdo con lo establecido por el tribunal, el proceso continuará su curso a través de la plataforma Zoom, en cumplimiento de las disposiciones legales que permiten la realización de audiencias virtuales.

En esta etapa, la defensa del imputado tendrá la posibilidad de solicitar un juicio abreviado, figura contemplada dentro del procedimiento penal.

La eventual aprobación de dicha petición dependerá de la evaluación del juez encargado y de la legislación vigente, lo que signifi-



Aplazan audiencia para acusado de feminicidio.



La víctima mortal respondía en vida al nombre de Jimena tenía 17 años de edad.

ca que aún no existe certeza sobre la modalidad en que se desarrollará el juicio.

Este aspecto resulta cru-

EN CONTEXTO

La audiencia se llevará a cabo el 27 de febrero

cial, pues podría modificar los tiempos y la dinámica del proceso judicial.

Mientras tanto, las autoridades mantienen una estricta vigilancia sobre el caso, garantizando que se

cumplan las normas procesales. La comunidad, por su parte, permanece atenta a los avances del proceso, manifestando su respaldo a la familia de Jimena y, exigiendo que se garantice justicia en memoria de la víctima.

El aplazamiento de la audiencia ha generado expectativa, pero también refuerza el compromiso social de acompañar cada etapa hasta que se dicte una resolución definitiva.



"COLUSIÓN POLÍTICA IMPIDE A CSP ENFRENTAR A LOS CÁRTELES"

La Presidenta Claudia Sheinbaum no sólo enfrenta a los carteles del narcotráfico en México, sino a una red de colusión política que, de ser confrontada a fondo, podría poner en riesgo su propia coalición de Gobierno, advierte un artículo de opinión que aparece este jueves en The New York Times.

Nación

IMISIÓN CUMPLIDA!

Exobreros de AHMSA levantan plantón

Y viajan de regreso a Monclova

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Este jueves al mediodía, el grupo de exobreros de Altos Hornos de México (AHMSA), encabezado por Julián Torres Ávalos, levantó oficialmente el plantón que mantenían en el Zócalo capitalino tras haber logrado un diálogo directo con la Presidenta de la República.

Aunque inicialmente se contemplaba el retorno para el fin de semana, el contingente decidió

adelantar su salida y ya se encuentra a bordo de un autobús con destino a Coahuila, estimando su arribo a Monclova durante la madrugada de este viernes.

UN RETIRO CON "SABOR A VICTORIA"

El ánimo de los trabajadores cambió drásticamente tras un encuentro fortuito a las afueras de Palacio Nacional. Según relató Torres Ávalos, compañeros del movimiento lograron abordar a la mandataria, quien les aseguró que el proceso de resolución para la siderúrgica avanza positivamente.

"Nos dijo que no nos



El ánimo de los trabajadores cambió drásticamente tras un encuentro fortuito a las afueras de Palacio Nacional

preocupáramos, que las cosas van bien y que todo va a salir bien", compartió el líder sindical, subrayando que estas palabras de aliento fueron el motor para decidir que el tiempo en la Ciudad de México ha-

bido sido bien aprovechado y era momento de volver con sus familias



7503003854005